



## **El Hospital de Mauilín avanza hacia un nuevo edificio en 2026**

●Una inversión histórica de casi 4 mil millones de pesos en los últimos dos años ha permitido modernizar la infraestructura del Hospital de Mauilín.

En su reciente Cuenta Pública, se informó que los fondos se destinaron a obras como una nueva lavandería, una sala de rehabilitación y una residencia de conductores.

La gestión, a cargo de 111 funcionarios, también reportó una mejora en la satisfacción usuaria. De cara al futuro, ya se trabaja en el proyecto de un nuevo hospital para la comuna, con el objetivo de postular su diseño durante el año 2026, una vez definidos los requerimientos de recursos humanos para el futuro recinto. 